
En Guanajuato, 80% de la gasolina vendida a Pemex era ilegal: gobernador
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... facturando más, eso quiere decir que sólo se está comprando a Pemex 20%, el 80% era
ilegal”, comentó Rodríguez Vallejo en Noticieros Televisa.
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